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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ プログラミング教育の先進的・積極的導入について 

(1) ＩＣＴ教育に関する日本の状況について、市長の所見を伺う。 

(2) プログラミング教育に関する国の取り組みに対する市長の所

見を伺う。 

(3) 本市において、プログラミングを教えることができる教員の

体制はどのような状況か。教育長に伺う。 

(4) 先進的な民間企業の力をかりて高校生や大学生を対象にプロ

グラミング教育を行うことで養成した指導者（メンター）によ

る小学生・中学生・高校生を対象とした教育を検討してはどう

か。市長、教育長の所見を伺う。 

(5) 民間の学習塾との協力によるプログラミング塾やＹＲＰにお

けるプログラミングスクールの開設というアイデアについて、

市長の所見を伺う。 

(6) 今から行動を起こすことで本市の未来は変えられるという考

えに対する市長の所見を伺う。 

(7) プログラミング教育におけるＹＲＰと教育委員会の連携した

取り組みの必要性について、教育長の所見を伺う。 
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(8) 同教育を横須賀総合高校等で先進的・積極的に展開すること

について、市長の所見を伺う。 

(9) 平成 30 年度の横須賀総合高校の部活動等において、同教育を

体験できる機会を設定し、指導者の育成に向けた環境構築を検

討してはどうか。教育長に伺う。 

 

 


